



かもめ組クラスだより

令和6年6月1日
第二ふたば園
かもめぐみ

かもめ組に進級してから2か月。桜の木の下でお花見ごっこをしたり、虫や季節の草花を探しながら公園内を探索したり…。季節を感じる戸外活動を中心にゆったりと過ごしながら、少しずつ新しい環境に慣れていく事ができたのではないかと思います。

梅雨の季節が近付くと室内で過ごす時間も増えてくるかと思いますが、その時期ならではの楽しみ方を見つけながら、元気に過ごしていきます。

見つけたよ！ 四つ葉のクローバー

最近、草花や虫探しに夢中になっている子ども達。
先日はみんなで一緒に四つ葉のクローバーを探しました。

「見つけたら、何かいい事あるかな〜？」

「あそこはどうかな」「あっちも見てみようよ！！」と
会話を楽しみながら様々な場所でクローバーをかきわけ…
その日はたくさんの四葉のクローバーを見つけることが
出来ました。そして、持ち帰った四つ葉は、本に挟んで押し花
の“しおり”にしました。様々な時間に、絵本や物語に親しみ
ながら、四つ葉のしおりを活用していきたいと思います。



こんなことやってみたい！行ってみたい！！

活動内容は月ごと、週ごとに計画を立てて過ごしていますが、その日の天気や、子ども達の姿によって予定を変更することもあります。そんなとき、保育者が全て決めてしまうのではなく、子ども達と相談しながら一緒に考えるようにしています。例えば先日、たくさん雨が降った翌日の朝の会では“雨が沢山降っていたけれど散歩に行けるかどうか？”“どこの公園なら水溜りがないか”という話をみんなで話し合い、その日は氷川公園に行く事に。また別の日には、みんながしたい遊びを考えてから、散歩先を決定しました。

〇〇公園に行ったから、■■■をする！のではなく、▲▲▲をしたいから、◇◇公園に行く！
といつもと違った視点から考え、話し合いを進めると、その日は、いつも以上に多くの意見があがりました。普段はドキドキしてしまってなかなか声をあげられない子も、ワクワクしながら自分の好きなことを話すことが出来るような活動や雰囲気作りを大切にしていきたいなと改めて思いました。また、一人一人の“やってみたい！”“行ってみたい！！”という気持ちに答えられるよう、子ども達のアイデアや声に真剣に向き合い、みんなが楽しく、ワクワクできるような活動・取り組みをたくさん考えていきたいと思います。

